

Raúl Castro sostuvo conversación telefónica con Nguyen Phu Trong tras congreso partidista



La Habana, 9 feb (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, y Nguyen Phu Trong, Secretario General del Partido Comunista y presidente de Vietnam, sostuvieron una fraternal conversación telefónica, tras la celebración del XIII Congreso de esa organización política.

Según una nota del diario Granma, Raúl Castro felicitó al amigo Phu Trong por su reelección al frente del Partido, elogió los resultados del cónclave y agradeció al hermano país por su apoyo incondicional a la Revolución Cubana.

Durante el diálogo ambos dirigentes 'resaltaron la amistad, solidaridad y confianza mutuas que han unido a los dos pueblos, partidos y gobiernos durante seis décadas de relaciones ejemplares'.

Además, ratificaron la decisión de estrechar aún más 'los históricos nexos de hermandad forjados por los líderes Fidel Castro Ruz y Ho Chi Minh'.(Fuente: Periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/247093-raul-castro-sostuvo-conversacion-telefonica-con-nguyen-phu-trong-tras-congreso-partidista>



Radio Habana Cuba